

Dukung Terus Kemajuan UMKM, Bupati Pangandaran Kunjungi Pelatihan UMKM

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.KINERJA.CO.ID

Jul 20, 2022 - 17:31





PANGANDARAN JAWA BARAT - Demi kemajuan UMKM Pangandaran, Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata mengunjungi Pelatihan Kewirausahaan Mandiri UMKM kerjasama antara Dinas Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah Perdagangan dan Perindustrian Kabupaten Pangandaran dengan PT Indomarco Prismatama, bertempat di Ballroom Hotel Pantai Indah Timur, Selasa (19/07/2022).

Hadir pula dalam kesempatan istimewa tersebut, Sekretaris Daerah Kabupaten Pangandaran Dr. Drs. H. Kusdiana, MM, Kepala Dinas Koperasi Usaha Kecil dan Menengah Perdagangan dan Perindustrian Kabupaten Pangandaran Drs. Tedi Garnida, Ketua Dekranasda Kab. Pangandaran Hj. Ida Nurlaela Wiradinata, Branch Manager Indomaret cabang Cirebon Jefri Hirokito, Marketing Manager Mikro Ekonomi PT Indomarco Prismatama, Eka Kurniadi dan para peserta pelatihan UMKM Pangandaran.

Mengawali sambutannya Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata menyampaikan, "Perlu kita sadari, sampai hari ini UMKM kita belum marketable, kita belum memiliki apa yang terkenal, dari dulu di psngandaran ada jambal roti namun kan jambal roti dimana-mana ada, Nah maka saya kira tidak henti-hentinya mendorong mereka para penggiat UMKM, memotivasi mereka, agar mereka bisa lebih bangkit."Katanya.

Menurut Bupati Jeje, dari bulan juni sampai hari ini kunjungan wisatawan ke Pangandaran ada sekitar 3 juta orang. Di setiap minggunya sekitar 80.000 orang.

Kunjungan saat libur sekolah bisa mencapai sekitar 100.000 orang, "Hal itu adalah pasar yang sangat luar biasa. Sesuatu yang sangat amat mubazir kalau kondisi tiga juta orang sebagai pasar ini kita tidak dimanfaatkan sebaik-baiknya.

Di Kabupaten Pangandaran ini mestinya sudah tidak ada orang lagi orang yang

kelaparan, karena apapun bisa dilakukan dengan baik.”Ucapnya.

Lebih lanjut Bupati Jeje mengatakan, “Terima kasih pada Indomaret yang telah mengadakan pelatihan, Saya berpikir bagaimana membangkitkan ekonomi masyarakat kita ini terutama produk-produk domestiknya agar benar-benar dapat dirasakan dengan baik, bagaimana orang-orang, toko-toko dan warung-warung di kabupaten Pangandaran ini bisa berkembang dengan baik.
“Ungkapnya.

Demi kemajuan UMKM Pangandaran, Bupati pun menganjurkan agar masyarakat khususnya para ASN untuk membeli kebutuhan sembakonya dari para penggiat UMKM Pangandaran, “Untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Pangandaran. Ayo semangat! PNS wajib beli beras asli produksi Pangandaran, telur, kecap dan kebutuhan lainnya.”Ujarnya

Sebelum mengakhiri sambutannya Bupati pun berpesan, “Jangan lupa, dalam hidup ini tidak ada yang besar kalau tidak ada yang kecil, juga tidak ada yang tinggi kalau tidak ada yang rendah” saya berharap PT Indomarco Prismatama dapat merangkul, membimbing para warung-warung dan toko-toko kecil yang ada kabupaten Pangandaran.” Ujarnya.

Sementara Kepala Dinas Koperasi Usaha Kecil dan Menengah Perdagangan dan Perindustrian Kabupaten Pangandaran Drs. Tedy Garnida, MM mengatakan, “Pelatihan ini selain memberikan pelatihan kewirausahaan, sekaligus penyeleksian produk UMKM yang bisa tembus di Indomaret.

Dari semua hasil seleksi produk ini nantinya akan dibawa ke Cirebon untuk dilakukan verifikasi. Saat ini para UMKM diberi penjelasan umum, setelah itu pihak Indomaret akan menganalisis, mengkaji, memverifikasi, dan akan mengevaluasi berbagai perbaikan dari produk UMKM Pangandaran.” Ujarnya.*
(Anton AS)